

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Lambaréné: un mort et 12 blessés dans l'embarquée d'un minibus

SCOM  
Libreville/Gabon

LE PK 8 de Lambaréné, le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué, a été le théâtre d'un accident de la route, le 30 décembre dernier. En effet, l'embarquée d'un minibus de type Hiace, au village Nzoghe-Bang, a fait un mort et 12 blessés. Un bilan provisoire qui pourrait s'alourdir, d'autant que deux personnes se trouveraient dans un état critique.

Une source autorisée indique que le minibus parti tôt de Libreville, roulait dans le

sens Lambaréné-Bifoun, avec pour destination finale Gamba, le chef-lieu du département de Ndougou, dans la province de l'Ogooué-Maritime. Parvenu à la hauteur du village Nzoghe-Bang, le conducteur aurait mal négocié un virage. L'embarquée du transporteur suburbain appartenant à l'agence Mougoutsi a fini sa folle course contre un arbre. Harold Ridoumba Ingombo, Gabonais de 37 ans, est mort sur-le-champ, à la suite d'un choc à la tête. Tandis que 12 occupants diversement atteints ont été évacués par les secours vers l'hôpital Schweitzer de Lambaréné.



L'état du minibus après l'embarquée ayant coûté la vie à un passager.

## Le clin d'œil de *Lybek*



## Tchibanga: un chasseur tué dans la chute d'un arbre à Mabouriga

Lung MOUSSAVOU  
Tchibanga/Gabon

UNE partie de chasse a dernièrement viré au drame pour Louis-Dany Moundounga, Gabonais, la quarantaine révolue, à Mabouriga une bourgade située à une trentaine de kilomètres de Tchibanga. En effet, alors que lui et un compagnon étaient en activité, un gros arbre (de type Okoumé) s'est écrasé sur l'infortuné. Lequel est passé de vie à trépas sur-le-champ. Selon une source autorisée, c'est dans l'espoir de mieux préparer les fêtes de fin d'année, que Louis-Dany Moundounga et Guillaume Moundanga ont décidé de rallier la brousse située à proximité du village Mabouriga pour y chasser. Une fois sur place, les deux hommes aménagent dans un campement de fortune à l'intérieur de la forêt réputée giboyeuse. Peu de temps avant d'entamer



Photo: Jean Madouma

Le type d'arbre dont la chute a été fatale au chasseur.

la traque du gibier, Louis-Dany Moundounga s'attelle à mettre davantage de propreté sur le site. Tandis que son compagnon de chasse procède rapidement à un tour de la zone de déploiement. Mais, contre toute attente, un grand vent souffle et oblige chacun à se mettre à couvert là où il se trouve. Sauf que la bourrasque est si forte qu'elle finit par déraciner un Okoumé. Malheureusement, la direction prise par l'arbre n'est

autre que le lieu servant d'abri au cynégète resté au bivouac. Louis-Dany Moundounga s'est retrouvé aplati par l'essence et sa tête détachée du reste de son corps. C'est presque à la petite cuillère que sa dépouille a été retirée du lieu du drame à la faveur du constat d'usage effectué par les Officiers de police judiciaire (OPJ). Avant de prendre la direction de la morgue du chef-lieu de la province de la Nyanga.

## Akanda: des blessés sauvés par la 24e Mission médicale chinoise

Innocent M'BADOUA  
Libreville/Gabon

N'EUt été l'intervention rapide, le 28 décembre écoulé, du personnel de la 24e Mission médicale chinoise qui s'est porté au secours des victimes d'un accident de la route impliquant une ambulance à Akanda, on aurait enregistré des morts. En effet, au sortir du travail, la Mission médicale chinoise a assisté à la sortie de route d'une ambulance qui a fini sa folle course les quatre fers en l'air sur le bord de la route. Six blessés gisaient au sol sur le lieu du sinistre. Sans se poser des questions, le personnel médical

chinois s'est porté au secours des victimes. Les secouristes ont ainsi soigné une victime de fracture du bras. Avant de mettre sous surveillance un autre accidenté suspecté de lésion médullaire et d'une rupture splénique. Quatre autres blessés légers ont reçu des soins. La Mission médicale chinoise a ensuite utilisé sa camionnette pour évacuer les victimes vers l'Hôpital d'instruction des armées d'Akanda (HIAA). Lequel a pris le relais de l'équipe médicale chinoise. Pour mémoire, depuis son arrivée au Gabon, le 6 novembre dernier, la Mission médicale chinoise a effectué 51 opérations et reçu 1 500 malades. Le chef



Photo: DR

Prise en charge médicale urgente d'un blessé.

de l'équipe médicale a déclaré que la Mission continuerait à travailler pour la santé du peuple gabonais.